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Eingelangt am: 06.03.2003 

ANFRAGE 
der Abgeordneten Mag. Maier 

und GenossInnen 
an den Bundesminister für soziale Sicherheit und Generationen 
betreffend Anfrage 11/J, „ActimelWerbung im Fernsehen" 

In der Anfrage 11/J betreffend die „Actimelwerbung im Fernsehen" wurden acht Fragen 
gestellt. Die Antworten waren ernüchternd. Mehrere konkrete Fragen wurden nicht 
beantwortet, sondern die Vorgangsweise des Ministeriums beschrieben. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für soziale Sicherheit 
und Generationen 

nachstehende 

Anfrage: 

1.   Wurde eine Studie über die positive Wirkung von Actimel - auf die in der 
Fernsehwerbung verwiesen wird - im Bundesministerium für soziale Sicherheit und 
Generationen jemals eingereicht (Ersuche diese Frage mit Ja oder Nein zu 
beantworten)? 

2.    Wenn ja, wer ist Verfasser dieser Studie? 


